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Chers enfants, 
C'est une nuit de préparation pour ce jour si spécial qu'est Noël : la naissance de 
Jésus dans nos cœurs, la bénédiction de l'Enfant Jésus pour nos familles, pour notre 
communauté. Dans tous nos besoins, Jésus prend toujours soin de nous : dans la joie 
ou dans les larmes, Jésus est toujours au milieu de nous. 
 
Aujourd'hui, vous êtes ici en train de vivre la spiritualité de Noël, quelque chose que 
beaucoup ne vivent plus. La foi est la plus grande richesse que nous avons dans la vie, 
c'est le plus grand trésor que Dieu nous a donné. Grâce à la foi, nous pouvons voir 
l'essence de tout notre cheminement et la présence de Dieu sur le chemin de chacun 
d'entre nous. La foi fait bouger les hommes, la foi transforme la vie des hommes, la foi 
a le pouvoir de guérir, la foi a le pouvoir de libérer, d'exorciser, la foi a le pouvoir de 
nous donner le plus grand de tous les pouvoirs, qui est de pouvoir se tenir dans la 
grâce de Dieu. Et aujourd'hui l'homme a oublié ce cadeau si beau qu'est la foi. 
 
Car Noël est la réponse dont nous avons besoin afin que nos journées deviennent plus 
belles, c'est la naissance de notre Sauveur. Jésus a fait en sorte que tout se transforme 
dans nos vies, Il a fait comprendre à la famille que l'amour surmonte toutes les 
difficultés et vainc tous les obstacles. La naissance de notre Sauveur a été le 
témoignage vivant de l'amour de Dieu, de la miséricorde de Dieu, de la bonté de Dieu. 
 
Et nous, aujourd'hui, dans le silence de la nuit de Noël, nous avons la grâce de la 
vivre dans une Fraternité si simple, dans un lieu si petit, mais qui devient géant par 
la présence de l'amour de Dieu. À Noël, Jésus nous offre toujours un cadeau : Il est 
notre cadeau. Voilà pourquoi vous êtes en train de vénérer l'Enfant Jésus de Prague 
(aujourd'hui, une statue de l'Enfant Jésus de Prague a été apportée dans la petite 
chapelle dédiée à Sainte Anne et Saint Joachim) : si doux, si royal, si simple, mais si 
puissant. Il est Celui qui vous protégera avec votre mission, cette Fraternité dont vous 
faites partie, et dans laquelle souvent le Diable - avec sa colère, avec sa méchanceté - 
essaie de vous diviser, essaie de vous empoisonner. 
 
Combien de fois voyons-nous les pièges du Diable qui nous empêchent ou veulent 
nous empêcher de faire ce que l'Enfant Jésus veut de nous et pour nous ! Que l'amour 
gagne ! Ne permettons pas que la souffrance soit plus grande que l'amour. Même 
lorsque la bataille semble être plus lourde que nos forces, l'amour nous soutiendra 
toujours, nous rendra forts pour gagner. 
 
Dans le moment présent de l'humanité, s'il n'y a pas d'amour, il n'y aura pas de 
victoire. C'est pourquoi cet Enfant Jésus est venu s'unir à nous, pour devenir l'unité 



au milieu de nous. Nous sommes ici devant la plus grande des richesses, qui est la 
richesse de la foi, la richesse de vivre la foi. Lorsque tu vis la foi, tu vis l'essence de ce 
qui te rend grand(e) et te fait grandir. Et aujourd'hui, nous voyons l'essence de ce 
qu'est notre Sauveur. Jésus est né si petit, dans la simplicité, Il est devenu Roi dans la 
simplicité, Il a été couronné non pas d'une couronne d'or mais d'une couronne 
d'épines, Il est mort pour toi. Il vous a donné la victoire qui est le salut, Il nous a 
laissé la victoire. Voilà pourquoi nous couronnons l'Enfant Jésus de la plus grande 
couronne d'or, qui est notre amour. 
 
Aujourd'hui, nous avons le bonheur d'être animés par la foi, de savoir et de sentir que 
Saint Joachim et Sainte Anne ont été si spéciaux dans l'accomplissement du plan de 
Dieu, pour que le plan de Dieu se réalise dans nos vies, surtout dans la vie de la Mère 
Immaculée qui est ici avec vous en ce moment. Saint Joseph a été choisi par Dieu, tout 
comme moi, Marie, la Mère de Dieu. Et aujourd'hui, après avoir fait l'expérience de 
la grâce du salut, nous pouvons nous sentir privilégiés, nous avons le plus grand 
privilège de tous, qui est de sentir le goût de la victoire de Dieu, de l'amour de Dieu 
pour nous. Voilà pourquoi nous avons ce don de Dieu qu'est la famille, cette grâce de 
Dieu d’être famille. C'est pourquoi notre Noël a l'essence de l'Enfant Jésus, il a le 
levain de l'amour de l'Enfant Jésus. 
 
Nous ne nous contentons pas de vivre un jour de Noël, mais nous réfléchissons à 
l'essence de Noël. Nous avons la certitude de l'Eucharistie, la certitude que Jésus 
nourrit et fortifie chaque cœur et chaque âme. Nous avons la grâce de nous unir et, 
par l'union, de construire réellement ce qui doit être construit dans le monde 
d'aujourd'hui, c’est-à-dire la fraternité, la famille, de racheter tout ce précieux trésor 
que l'homme oublie souvent d'aimer et de valoriser. 
 
C'est pourquoi je vous demande, en tant que Mère de l'Enfant Jésus et votre Mère : 
aimez-vous davantage les uns les autres, respectez votre prochain, sachant que Jésus 
est présent dans son cœur ; rendez service en tant que témoins d'une œuvre vivante, 
soyez plus humbles, reconnaissez que l'humilité est la plus grande richesse que 
l'homme puisse avoir dans la vie. Si quelqu’un est humble, il/elle remporte toutes les 
victoires dans sa vie. La plus grande victoire d'un homme réside dans son humilité : le 
grand vainqueur est toujours doux et humble de cœur. Jésus l'est. Alors, soyez 
toujours humbles, faites cette réflexion aujourd'hui sur l'humilité, sur la grâce d'être 
humbles, de correspondre vraiment aux desseins du Père, pour construire réellement 
la volonté de Dieu. Parce que l'humilité fait cruellement défaut aujourd'hui, mes 
enfants. Car aujourd’hui il y a un grand manque d’humilité, mes enfants. On ne 
s’agenouille pas devant l'humilité de Jésus-Christ en reconnaissance du fait que nous 
avons encore beaucoup à faire pour être un exemple de ce dont Jésus-Christ est un 
exemple pour nous. Par-dessus tout, il nous manque Son humilité. Quel manque 
d'humilité, quel manque de sagesse, de pardon ! Surtout de pardon. 
 



Ce que Dieu veut, c'est que chaque personne se valorise à la hauteur de la valeur 
qu'elle a pour Dieu. C'est une grande valeur que tu as pour Dieu ! Ne t’es-tu jamais 
arrêté(e) pour réfléchir - surtout en cette période où nous vivons la spiritualité de 
Noël - au fait que Jésus a donné Sa vie pour toi, qu'Il est né pour toi, qu'Il est 
miséricorde pour toi, qu'Il est l'Enfant Jésus de Prague pour toi ? Est-ce que tu t’es 
déjà donné la valeur que Jésus te donne, t’aimes-tu comme Jésus-Christ t’aime ? 
Pouvez-vous vraiment absorber cette grâce céleste, mes enfants ? 
 
Car parfois, tu entends un beau message mais tu ne le mets pas en pratique. Le 
message que Jésus pour nous, depuis l'Annonciation de l'Ange, depuis la préparation 
de saint Joachim et de sainte Anne, a été que chaque cœur devrait être préparé aux 
plans du Père. Il est nécessaire de témoigner, il est nécessaire d'embrasser la Croix. 
L'homme veut tellement le Ciel mais ne veut pas la Croix ! Jésus a voulu la Croix, Il 
n'a pas demandé la jubilation, Il a voulu la Croix, Il a embrassé la Croix, Il a aimé la 
Croix et Il est mort sur la Croix pour nous donner la victoire. Alors, en ce Noël, que 
chaque cœur réfléchisse à cette présence de la Croix, du combat, des luttes, des épines 
que tu rencontres sur ton chemin. Aujourd'hui, en ce temps de Noël, combien vivent 
un Noël de larmes parce qu'ils n'ont pas à leurs côtés les êtres qu'ils ont le plus 
aimés : leurs parents, leurs enfants, leur famille, leurs frères et sœurs. Mais cela ne 
doit pas être une raison pour toi de vivre un Noël triste : nous sommes tous du Père ; 
Jésus est mort pour nous conduire au Ciel ; la mort n'est pas la fin ! 
 
Par conséquent, vivez un Noël de paix, un Noël de bénédictions. La fête de Noël est 
plus grande que les festivités des banquets humains, terrestres. La fête de Noël est 
d'accueillir une lumière. Pense à quel point le monde actuel a besoin d'accueillir cette 
lumière ! Le monde est dans les ténèbres, il est dans la guerre, dans la maladie, dans la 
douleur spirituelle. Le monde et les nations sont divisés, les familles sont détruites. 
Combien l'humanité a besoin de la lumière de ce Noël ! Combien l'humanité a besoin 
de suivre cette étoile qui nous conduira à l'essence de Noël ! Je veux vous dire, en tant 
que Mère, qu'aujourd'hui cette étoile est le plus grand soleil, c'est Jésus, c'est l'Esprit 
Saint, c'est l'amour du Père, c'est toute la bonté de Dieu, ce sont les anges, ce sont les 
saints, c'est l'Église, c'est la famille, c'est la fraternité ! 
 
Ici, nous avons la grâce de vivre un banquet spirituel. Dieu assurera toujours pour 
nous le banquet terrestre également. Jésus a dit : « Je suis le pain vivant qui est 
descendu du Ciel » et tous auront une abondance quand ils auront la foi et la 
confiance. Rien ne leur fera défaut. Il a multiplié les pains et a nourri tous ceux qui 
avaient faim. Mais le Pain suprême est Jésus, le plus grand banquet, c’est Jésus. Alors 
le plus beau cadeau de Noël, c'est Jésus. Mais Jésus est si bon qu'Il nous apprend à 
donner et à recevoir des cadeaux. C’est pourquoi vous avez fait de cette petite chapelle 
dédiée à St Joachim et Ste Anne une chapelle encore plus grande, avec un grand 
cadeau qui est ce bel Enfant Jésus : chaque fois que vous regarderez cette merveilleuse 
statue de l'Enfant Jésus, vous vous souviendrez qu'Il est le Roi de cette Fraternité, 



qu'Il est Celui qui dirige cette Fraternité. Il veut vous couronner de Son amour et se 
sentir couronné de votre amour. 
 
Voilà pourquoi Noël est toujours un cadeau, voilà pourquoi nous recevons toujours 
un cadeau du Ciel, et aujourd'hui nous pouvons dire que nous sommes bénis par ce 
cadeau qu'est Jésus. Nous avons le bonheur de voir Jésus continuer à multiplier les 
pains, car cette Fraternité vit la providence de Dieu, cette providence qui se multiplie. 
Par la foi et la prière, rien ne manquera. 
 
Et quelle belle famille vous êtes devenus ! Quelle belle famille de Jésus vous êtes ! 
Tout le monde est venu ici pour faire l'unité entre les peuples. Quelle que soit la 
nation d'où vous venez, quelle que soit la région du Brésil d'où vous venez, tous sont 
égaux ici, tous sont aimés par Jésus, tous sont importants pour la Mère de Jésus, tous 
sont importants pour Saint Joseph, tous sont importants pour Saint Joachim et Sainte 
Anne. Vous êtes tous importants pour le plan de Dieu, pour l'œuvre de Dieu, pour le 
Royaume de Dieu. Vous êtes tous ici les pierres vivantes dont Jésus-Christ a dit : 
« Mon Église n'est pas celle qui est faite de briques, mais celle qui est faite d'hommes, 
de femmes, de jeunes et d'enfants. » 
 
Jésus est né parce qu'Il vous aime, vous les jeunes, vous les enfants, vous les 
missionnaires, vous les pères et vous les mères. Il t'aime tellement ! Il vous aime, vous 
les prêtres, il vous aime, vous les serviteurs de Dieu qui consacrez aujourd'hui votre 
vie à une vocation. Jésus t’aime. Alors vous avez une richesse, la richesse de pouvoir 
vivre Noël avec la grâce de l'Esprit Saint. 
 
En ce moment, je vous invite à recevoir la bénédiction de la Mère de Jésus, celle qui 
vous a apporté Jésus et qui continue à vous l'apporter. 
 
A ce moment, la Vierge bénit tout le monde 

 
Chers enfants, 
Il est si beau de vous apporter Jésus aujourd'hui, ce cadeau que la Communauté 
Fraternelle et les pèlerins ont reçu, qui est la présence de l'Enfant Jésus de Prague. 
Comme c'est beau de pouvoir regarder cet ange qui est au milieu de nous ! Chaque 
enfant est un ange et l'Enfant Jésus est Dieu, cet Ange Divin, le Sauveur, qui a sauvé 
toutes les familles, embrassé le monde, guéri le monde, sanctifié le monde et qui est 
miséricorde pour le monde aujourd’hui. Les enfants symbolisent l'essence de la pureté, 
le parfum de la famille. La vénération nous apporte donc l'essence de la pureté, 
l'essence de l'évangélisation. Jésus a dit des enfants : « C'est à eux qu'appartient le 
Royaume des Cieux. » Alors pensez, mes enfants, à ce que signifie aujourd'hui 
recevoir la présence de cet Enfant Jésus : c'est le Royaume de Dieu au milieu de nous, 
c'est le Royaume complet de Dieu au milieu de nous, parce qu'Il est Dieu, l'Enfant 



Dieu, l'Enfant Jésus qui vous guérira, vous libérera, vous exorcisera et vous apportera 
beaucoup de paix. 
 
Vous devez être une fraternité vivante, des témoins vivants, car le monde aura soif de 
lieux où il pourra vraiment rencontrer le Ciel sur terre. C'est pourquoi je vous dis et 
vous demande : Jésus brillera toujours dans cette crèche vivante qu'est la Fraternité et 
prendra toujours soin de vous, alors ne permettez pas au Diable de vous enlever ce 
bonheur, mes enfants. 
 
Tout le monde ici est important pour cet Enfant Jésus et cet Enfant Jésus est très 
important pour nous. Alors aimons, glorifions et adorons cet Enfant-Dieu. A Dieu 
tout honneur et toute gloire pour toujours ! 
 
Je demande à l'Enfant Jésus de bénir les fleurs - car aujourd'hui c'est la nuit, le jour 
de l'Enfant Jésus - je Lui demande de bénir les fleurs pour la guérison et la délivrance 
des malades du corps et de l'âme. 
 
Voici la Servante de Dieu, la Mère de Dieu, qui bénit aussi ceux dont c’est 
l’anniversaire aujourd'hui, qui fêtent leur anniversaire en ce jour si particulier : que 
Dieu vous donne beaucoup de paix et d'amour. 
 
À vous tous : paix et amour. Que l'Enfant Dieu brille, brille pour toujours en nous. 
Amen. 
Voici la Servante de Dieu. Le Seigneur m'appelle. 
 

 

 

 


